

## POLA ASUH ORANG TUA

Angelita Milany M. Mandala<sup>1</sup>

Program Studi Teologi Agama Kristen, Fakultas Teologi, Universitas Kristen  
Artha Wacana Kupang, Indonesia

Email: [angelitamandala01@gmail.com](mailto:angelitamandala01@gmail.com)

Surat Efesus adalah salah satu surat Paulus yang berbicara mengenai kehidupan praktis keluarga-keluarga Kristen. Di dalamnya menyangkut setiap anjuran tindakan bagi anggota-anggota keluarga, termasuk juga bagi orang tua maupun anak-anak. Secara khusus, juga berbicara mengenai cara mengasuh anak. Setiap orang tua memiliki cara tersendiri dalam mengasuh anak-anaknya. Tidak jarang bahwa penerapan pola asuh anak didasarkan pada apa yang dialami oleh orang tua sebelumnya, dan pengaruh lingkungan atau budaya sekitar. Pada dasarnya pola asuh yang tepat akan melahirkan relasi yang tepat pula, dan begitupun sebaliknya. Timbul pertanyaan bagaimana pola asuh yang tepat yang harus diterapkan oleh orang tua Kristen? Penulisan ini bertujuan untuk mengkaji bagaimana pola asuh yang harus diterapkan oleh keluarga Kristen menurut pandangan Alkitab, khususnya yang tercatat di dalam Efesus 6:1-4. Metode yang digunakan adalah metode tafsir historis kritis, dengan melihat latar belakang teks, kemudian menggali isi teks untuk menemukan makna. Kajian teks ini dilakukan dengan tujuan untuk menjawab persoalan pola asuh yang menggunakan kekerasan, baik secara fisik maupun verbal di Jemaat GMIT Talitakum Oehunik, Klasis Lobalain. Hasil kajian dari teks Efesus 6:1-4 ini ialah ajaran dan nasihat Tuhan menjadi rujukan penerapan pola asuh yang dilakukan oleh orang tua Kristen. Selain itu, teks ini juga berimplikasi bagi relasi orang tua dan anak, di mana relasi tersebut haruslah relasi kasih. Pola asuh yang berorientasi pada ajaran dan nasihat Tuhan mendobrak kebiasaan pola asuh jemaat GMIT Talitakum Oehunik yang didasarkan pada pengalaman masa lalu, dan kebudayaan yang berkembang, sehingga menciptakan relasi kekuasaan. Sebaliknya, pola asuh yang berdasarkan pada ajaran dan nasihat Tuhan menciptakan relasi yang dikuasai oleh kasih.

**Kata kunci:** *Pola asuh, kekerasan, orang tua, anak-anak, relasi*

---

<sup>1</sup> Mahasiswa Fakultas Teologi, Universitas Kristen Artha Wacana Kupang